

Willkommen !

Jeudi 21 mars, le collège Jeanne d'Arc-La Salle a accueilli un groupe de jeunes allemands et leur professeure, originaires de la région d'Hambourg. Le matin, ils ont réalisé, avec nos élèves germanistes de 3^{ème}, un rallye photo dans le centre historique de Reims. Ils ont ensuite mangé au collège et assisté à des cours au collège. Une belle journée d'échanges culturels !

Marianne DESCHAMP, professeure d'histoire, de géographie et d'EMC
Valérie DEMOTIÉ, professeure d'allemand

